



LIONS INDOMPTABLES : POURQUOI LE MATCH FACE À LA NAMIBIE EST CAPITAL

Évidemment qu'il faut gagner la Namibie. Mais la préoccupation autour de ce match n'est pas comptable. Cela devant se faire de façon naturelle et logique, sauf cataclysme. Et là ce serait une faute professionnelle. La préoccupation première autour de la rencontre est le décryptage du message après Coupe du monde et les enseignements tirés de cette compétition. L'équipe de Rigobert SONG avait terminé la compétition avec une performance XXL. Normalement s'il n'y avait pas de blessures et de suspensions, la logique simple aurait été de répartir comme on avait terminé. Mais là avec les absences de EBOSSE, FAI, CHOUPO, TOKO, Aboubakar (pour le premier match), il faut réadapter. Et c'est justement là que c'est intéressant. Comme pour l'équipe de France où les absences de Pogba, Kanté, Benzema et autres ont imposé une nouvelle génération de joueurs que le destin a porté jusqu'à la finale de la Coupe du monde, facilitant derechef le travail de Didier Deschamps, eh bien le destin tend les bras aux Ganago et autres Bokele, pour bousculer la hiérarchie, à défaut de la faire basculer totalement.

Fai Collins l'inamovible arrière droit et dont l'inamovible doublure Olivier Mbaizo n'a pas été

convoqué, laisse le boulevard pour plusieurs options sur le couloir. La première option est celle de Malcolm Bokele. Si on s'en tient à son explosivité chez les Girondins de Bordeaux, il a l'opportunité de faire tourner définitivement la page Fai Collins. Évidemment Rigobert SONG de façon naturelle ne pouvait pas aller tout de suite vers un tel changement s'il n'y avait pas eu de blessure. Le destin s'est chargé de cela. L'autre option sur ce même couloir est Jérôme Ngom. Formé arrière droit, il peut être une option de piston si jamais le coach revient à ses premiers amours de trois défenseurs. Et là aussi, il a la possibilité en plus de Wooh et Casteleto, d'offrir enfin la possibilité à Yongwa de se montrer ou à Boyomo de se découvrir. Leurs performances, pourraient pousser de façon évidente et progressive vers la sortie, certains visages qui ne sont à ce regroupement que pour rester logique par rapport à la dernière sortie du mondial. En fait ce regroupement sera le tamis des rescapés de Qatar 2022.

Une scène était passée inaperçue lors du match aller contre l'Algérie à Japoma. C'est lorsque le coach avait demandé à Ganago de s'échauffer. Il avait trainé les pieds. En fait, le joueur estime qu'il a rarement été utilisé en sélection dans sa meilleure position. Voici donc le destin qui lui offre la possibilité de montrer qu'il est l'attaquant qui peut tenir le flambeau de la révolution offensive des Lions Indomptables. Aboubakar, CHOUPPO et TOKO étant absents, Namaso, Nkoudou et autres Nsame n'ayant pas été convoqués, il a l'obligation de montrer que l'option jeune qu'il présente avec Mbeumo peut être définitive. Et je vous assure que si les deux marquent des bons points, même s'il est difficile dans le contexte actuel de faire vaciller CHOUPPO et Aboubakar, le staff technique sera obligé de leur donner un nouveau statut.

Il y'a enfin une revanche à prendre pour le temps qu'on lui a fait perdre. Olivier Kemen méritait largement d'être dans cette équipe avec en plus un statut de titulaire. Boudé pour le mondial, il doit réparer lui-même cette injustice et de la plus belle des manières. Il doit surtout démontrer sa complémentarité avec le Boss ZAMBO Anguissa, parce qu'il a le potentiel pour, en attendant de leur trouver une réelle sentinelle derrière pour réguler leur tendance trop poussée à aller vers l'avant. Maintenant M. Epassy, vous allez jouer avec l'épée de Damoclès ONANA dans le dos. L'euphorie brésilienne est déjà lointaine. Il faut s'inscrire avec autorité dans la durée. La Namibie est plus qu'un galop d'essai. C'est un galop de survie pour beaucoup. À vous l'antenne ! Bonne chance. Que le Seigneur veille sur vous.

Martin Camus MIMB

#NsangNkong

La Plume de Jésus